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Anfrage 
der vom Vorarlberger Landtag entsandten Bundesräte (Jürgen Weiss, Edgar Mayer und 
Ing. Reinhold Einwallner) 

an die Bundesministerin für Gesundheit und Frauen 

betreffend Einrichtung eines Frauengesundheitszentrums 

Im Regierungsprogramm 2007 bis 2010 der Bundesregierung ist unter anderem die Einrichtung 
von Frauengesundheitszentren in allen Bundesländern vorgesehen. Unter Hinweis darauf hat der 
Vorarlberger Landtag mit Entschließung vom 31. Jänner 2007 die Landesregierung u.a. um eine 
Prüfung ersucht, in welcher Form und mit welchen Beratungs- und Informationsleistungen das 
vorgesehene Frauengesundheitszentrum in Vorarlberg realisiert wird, wobei durch Abstimmung 
mit dem bereits vorhadenen Angebot Doppelgleisigkeiten vermieden werden sollen. 

Daher richten die unterzeichneten Bundesräte an die Frau Bundesministerin für Gesundheit und 
Frauen folgende 

A n f r a g e :  

1. In welcher Weise und wann wird die Errichtung von Frauengesundheitszentren in allen 
Bundesländern durchgeführt werden? 

2. Werden die Länder in die Vorbereitungsarbeiten einbezogen? 

3. In welcher Weise wird vorgesorgt, dass Doppelgleisigkeiten mit vorhandenen Informations- 
und Beratungangeboten vermieden werden? 
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